
LA GUERRA ESPIRITUAL DE ALTO NIVEL 

 

ORACIÓN  

Papito lindo te doy gracias por todo tu amor y misericordia que has tenido de 

nosotros, y que nos has guardado a pesar de haber pasado por alto algo muy 

importante como la lucha espiritual, y el hecho de ignorarla no significa que no 

exista, es real, el enemigo es real, la lucha es real, pero nosotros la hemos 

descuidado, perdónanos y danos la sabiduría para aprender de ti y aprender 

de tus santos profetas lo que es la lucha espiritual para que nos preparemos y 

le hagamos frente a nuestros adversarios que intentan destruirnos, 

instrúyenos en tu buen camino Abba, te lo pido te lo ruego en el nombre y por 

los méritos de Yeshúa Ha Mashíaj. Amen. 
Efesios 6:10 Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el 

poder de su fuerza. 6:11 Vestíos de toda la armadura de Dios, para que 

podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo. 6:12 Porque no 

tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra 

potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, 

contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. 6:13 Por 

tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día 

malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. 



Y la primera pregunta es ¿Es real la lucha espiritual? Claro que si es real y 

no porque la ignoremos, no por eso quiere decir que no exista, y sin embargo 

también dice la escritura: 2 Corintios 10:4 porque las armas de nuestra 

milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de 

fortalezas, 10:5 derribando argumentos y toda altivez que se levanta 

contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a 

la obediencia a Cristo.  

Esto nos quiere decir que no te vas a poner a las patadas, no te vas a poner a 

gritar como loco combatiendo contra las huestes de maldad, y no puedes 

utilizar argumentos humanos, no te puedes poner a luchar en la guerra 

espiritual utilizando tus propios recursos, tus propios medios, tus propios 

conocimientos o tus propias emociones, no se puede luchar así, y te lo voy a 

decir si te metes a la lucha espiritual, una lucha que es real, pero si lo haces 

sin conocer en lo que te estas metiendo, pues te puede pasar como a esos 

caza fantasmas que aparecen en el libro de los Hechos: Hechos 19:13 Pero 

algunos de los judíos, exorcistas ambulantes, intentaron invocar el nombre del 

Señor Jesús sobre los que tenían espíritus malos, diciendo: Os conjuro por 

Jesús, el que predica Pablo. 19:14 Había siete hijos de un tal Esceva, judío, 

jefe de los sacerdotes, que hacían esto. 19:15  Pero respondiendo el espíritu 

malo, dijo: A Jesús conozco, y sé quién es Pablo; pero vosotros, ¿quiénes 

sois? 19:16 Y el hombre en quien estaba el espíritu malo, saltando sobre ellos 

y dominándolos, pudo más que ellos, de tal manera que huyeron de aquella 

casa, desnudos y heridos.   

Estos exorcistas ambulantes vieron como los discípulos de Jesús reprendían 

a los demonios y ellos también intentaron hacer lo mismo, solamente 

repitiendo como lo hacían los discípulos “Te reprendo en el nombre de 

Yeshúa”  y de seguro pensaron que esa frase te reprendo en el nombre de 

Jesús era como un conjuro mágico, y eso es muy común en personas que no 

conoces las escrituras, utilizar encantamientos o utilizar frases, como si fueran 

frases mágicas, como si fuera una formula, como si fuera un amuleto para 

echar fuera demonios. 

También existe la creencia entre muchos creyentes de Jesús, que poniéndote 

bien enojado, o que entre más les grites a los demonios, que entre más alces 

la voz porque hay demonios sordos, así que entre más les grites, fuera va, 



vete de aquí, y tú no tienes parte ni suerte, y frases como, “por la sangre 

de cristo”, te quemo con esa sangre, por la cruz de Cristo te lanzo al 

abismo, piensan que ya con eso se van a salir corriendo los demonios, 

por otro lado  he visto a gente golpeando el estómago a personas para 

sacarle el demonio y seguro que usted a estas alturas ya vio muchas 

exageraciones, y ya fueron testigos de mucho engaño que hay en los medios 

de creyentes en cuanto a este tema. 

Y la pregunta que les tengo es ¿De dónde salieron esas doctrinas de echar 

fuera demonios de esa manera? ¿De dónde salió esa doctrina de estarle 

gritando a los demonios, y diciendo que hay unas técnicas especiales 

para sacar demonios? Y por experiencia propia les digo, me toco estar en 

muchas, bastantes liberaciones, y vi muchas barbaridades que 

supuestamente tiene que hacer tanto el que libera como el liberado, como por 

ejemplo llora para que por las lágrimas salgan los demonios, vomitar, metete 

el dedo y vomita para que salgan los demonios.  

No sé si ustedes han sido testigos de ese tipo de liberaciones, pero la 

pregunta es ¿Los que llevaban a cabo esas prácticas de que biblia las 

sacaron? Alguna vez te has preguntado ¿De dónde sacaron eso de 

liberar de esa manera? y lo Digo porque si tu lees el libro de los hechos 

y los evangelios, pues si encuentras casos de liberaciones, pero en 

ninguno de ellos vemos que se haya hecho lo que ahora vemos en esa 

doctrina de sacar demonios. Así que la pregunta es ¿De dónde surgió 

toda esta corriente doctrinal?  

Por alguna razón a mí me toco esa época de revolución de la doctrina de 

echar fuera demonios, y gracias al Eterno que me permitió tener acceso a  

ese tipo de libros, tan es así que mi primera campaña con un mes de 

convertido con Ted Menchaca, va a casa de mi mama, como con nosotros, 

platica un poco conmigo y al mes de convertido me envía un libro de guerra 

espiritual de Rita Cabezas y el famoso libro cerdos en la sala, libros que 

todavía tengo algunos de ellos, pero en especial el libro que ha asentado las 

bases para esta doctrina es el libro cerdos en la sala. 

Y así cada moda que iba saliendo pues yo tenía los libros, por ejemplo cundo 

se puso de moda el tema del Espíritu Santo, pues el libro de moda fue Buenos 



días espíritu Santo” de Benny Hinn, y justo cuando ya había comenzado mi 

caminar en las raíces hebreas, salió un libro que se ha vendido millones de 

copias y que ese si se lee en las congregaciones verso por verso, mejor que 

si fuera la misma biblia, el libro es “Una Vida Con Propósito” y les voy a decir 

NO está mal hacer eso, NO está mal leer libros, es interesante, pero el 

problemas es cuando TU FE está basada en libros que compras en 

librerías cristianas y no en la biblia. 

Y es un peligro, porque tú al comprar un libro, en si lo que estás haciendo es 

leer la interpretación de alguien, que quizá ni se preocupe en citarte la biblia 

en todo su contexto, y la mayoría solo te citan textos aislados para componer 

u acomodar lo que están escribiendo, y muchas veces tu ni siquiera sabes la 

intención de porque escribieron ese libro, y en el caso de la guerra espiritual 

hubo un libro que ha sido muy influyente, y allí habla de los eructos y el 

vómito y que por las lágrimas salen los demonios, el libro es cerdos en 

la sala. Este es un libro escrito por dos ancianitos cristianos de USA, que 

dicen que tuvieron una revelación que Dios les mostro como realmente era la 

lucha espiritual, y ellos sacaron todos estos argumentos, la mayoría de ellos 

basados en sus propias experiencias y en las revelaciones personales que 

dijeron tener. 

Y este libro, trajo una revolución espiritual, trajo una euforia de liberaciones, 

usando las técnicas que ese matrimonio presento en su libro, otro gran 

manual según de como pelear la guerra espiritual son los libros de Rebeca 

Brown, el vino a libertar a los cautivos, y bueno no estoy haciendo 

propaganda a los escritores, solo los estoy citando para que sepas de donde 

se han sacado todas esas doctrinas, por ejemplo la Dra. Brown en su primer 

libro te dice como reconocer y combatir a los satanistas que se infiltran en las 

iglesias cristianas, eso y muchas cosas más enseñan y en realidad de allí se 

ha sacado toda la doctrina de echar fuera demonios.  

Y así muchas cosas que se predican en las iglesias el día de hoy, no están 

sacadas de la biblia sino  de libros que se han escrito, de allí se sacan todas 

las doctrinas, por ejemplo el tema de “La cobertura espiritual” donde se 

dice que tienes que someterte a los pastores, porque cuidado con no 

obedecer a los pastores en todo cuanto digan porque eso es rebeldía, y 

cuidado con decir cualquier cosa de ellos, porque por eso vienen maldiciones 



a la vida del creyente, que por eso eres juzgado y que te puedes morir, y 

bueno ¿Eso de donde se sacó?  

Pues se sacó de un libro de Wachmane llamado “Autoridad Espiritual” así que 

amados de YHVH, es bueno que conozcan este tipo de material, para que 

cuando un líder, te esté predicando que si no te sometes a la autoridad te va a 

venir la maldición de Dios, pues sepas de donde está sacando su doctrina, y 

solo para que vea que es más fácil hacerle caso a un libro de un escritor 

fulano que a lo que dijo Dios en su palabra, allí en Deuteronomio dice bien 

claro que porque si te viene la maldición y la muerte, pero curiosamente a eso 

que Dios dijo, que escribió su profeta Moisés, a eso nadie le quiere hacer 

caso, así que en las iglesias tiene más autoridad Wachmane, que Moisés.  

Así que cuando te prediquen de esas doctrinas tomadas de libros escritos por 

personas que muchas veces están contra el pueblo de Israel, bien puedes 

decirles con humildad, bueno respeto mucho al autor del libro del cual usted 

se basa para predicar, pero NO NECESARIAMENTE ESO ES BIBLIA, 

Wachmane no es el profeta Isaías, ni es Yeshúa, ni siquiera es el apóstol 

Pablo,  y son interpretaciones de hombres así que hay que escudriñarlo todo, 

hay que examinarlo todo y hay que retener lo bueno, solo hay que retener 

aquello que es conforme a la escritura. 

Y así cada vez que derribamos cualquier interpretación errada, y cualquier 

cosa que puede tener cosas interesantes, no por eso quiere decir que eso sea 

lo que dice la escritura dictada por Dios, y así una vez que conocemos de 

donde viene todo eso que hoy en día se conoce como la lucha espiritual, pues 

quisiera que fuéramos a la biblia para que ella nos diga cuál es la lucha 

espiritual que dice la escritura, yo quisiera que la biblia sea la que me 

enseña cómo se lucha espiritualmente, pero no basado en el manual de 

guerra espiritual, sino basados en el profeta Daniel. 

Y vamos a estudiar el capítulo 10 a ver si acabamos, pero este capítulo 10 

viene en un contexto que necesitamos leer para entender la lucha espiritual, y 

para eso necesitamos ver el capítulo 9 que es demasiado importante. Y allí 

trata sobre lo que se conoce como “Las 70 semanas de Daniel” título muy 

equivocado, y no debería de llamarse “Las 70 semanas de Daniel” porque no 

son las 70 semanas de Daniel, más bien el texto dice: Daniel 9:24 Setenta 



semanas están determinadas sobre tu pueblo y sobre tu santa ciudad, 

para terminar la prevaricación, y poner fin al pecado, y expiar la 

iniquidad, para traer la justicia perdurable, y sellar la visión y la profecía, 

y ungir al Santo de los santos.  

Y ¿Cuál es el pueblo de Daniel? Judá, Israel, así que no son las 70 

semanas de Daniel, son las 70 semanas de Israel, que es un periodo 

profético, que no es muy fácil detallar esos tiempos, pero lo que si podemos 

ver en ese pasaje, es que Dios le anticipa al profeta Daniel cual es el plan de 

redención para el pueblo de Israel, y ¿Porque Dios le revelo a Daniel el 

plan de redención para Israel? ¿Qué es lo que motivo a Dios a revelarle 

este misterio de la redención de Israel? Bueno para entenderlo vamos a 

leerlo, para que veamos cómo se origina esta manifestación divina y porque le 

enseña un principio de guerra espiritual y es necesario que veamos porque 

Daniel es muy usado por Dios para hablar de cosas tan importantes. 

Daniel 9:1 En el año primero de Darío hijo de Asuero, de la nación de los 

medos, que vino a ser rey sobre el reino de los caldeos, 9:2  en el año primero 

de su reinado, yo Daniel miré atentamente en los libros el número de los 

años de que habló YHVH al profeta Jeremías, que habían de cumplirse las 

desolaciones de Jerusalén en setenta años. 

 ¿Qué es lo que dice aquí que hizo Daniel? ¿Por qué Daniel fue un hombre 

tan usado por Dios? Por lo que dice el texto “mire atentamente, con diligencia, 

en los libros, Daniel no se pudo a buscar revelaciones angelicales, que si tuvo 

revelaciones angelicales, pero eso fue como consecuencia de lo que Daniel 

estaba haciendo, y ¿Qué estaba haciendo Daniel para que pudieran venir 

las manifestaciones espirituales? ¿Qué fue lo que hizo primero? Pues 

estudiar diligentemente lo que ya estaba escrito por los profetas de Dios, 

sé que en su tiempo no había google, pero le aseguro que si hubiera habido él 

no habría buscado allí, y por eso dice el texto: Mire atentamente en los libro 

el número de los años de que hablo el profeta Jeremías etc. 

Así que aquí mismo nos especifica cual es el libro que se metió Daniel a 

estudiar con detenimiento, y ¿Por qué precisamente ese libro? ¿Bueno a 

quien se le anuncio de antemano el juicio de la casa de Judá? Ya para el 

tiempo en que nació Daniel ya las 10 tribus habían sido juzgadas, ya habían 



sido llevadas al exilio en el año 722 AC. Y ya cuando Daniel nació solamente 

quedaba el reino del sur, la casa de Judá, y Daniel era de las tribus del sur, él 

era del reino de Judá, y a Daniel le todo ser llevado deportado a Babilonia, 

Daniel y los jóvenes hebreos que se mencionan en su libro, eran parte dela 

nobleza, y la estrategia de los enemigos al conquistar un territorio y tomar 

cautivos era, que primero se llevaban a la gente educada del País. 

Primero se llevaban a la gente  intelectual, a la gente de recursos, a la gente 

que tenía conocimiento, para hacerlos servir en el reino y que fueran útiles 

para trabajar en el reino de sus conquistadores, y solo para que lo sepa hubo 

tres deportaciones de Judá a Babilonia, y Daniel y sus amigos fueron llevados 

en la primera deportación aproximadamente en el año 605 AC. 

En ese momento de la deportación Daniel era un joven de unos 15 años, y ya 

para entonces Daniel era un joven muy inteligente, y muy entregado a 

Dios y sobre todo muy estudioso, solo piensen en eso jóvenes y señoritas 

que están aquí, a esa edad tan temprana Daniel propuso en su corazón no 

contaminarse con la comida de los dioses babilonios, y en ese momento 

decidió no comer esos manjares que o eran aprobados por Dios, que de 

seguro no eran aptos por la misma palabra de Dios, y los encargados de 

cuidar a esos jóvenes esclavos solo tenían la orden de alimentarlos bien, 

porque ellos iban a servir en la corte del rey. 

Pero Daniel a esa edad dijo yo no me voy a contaminar con esa comida, 

y decidió comer lo que era correcto, lo que era apropiado, solo piense en 

la convicción que tenía Daniel a tan temprana edad, y recuerde que no fue 

fácil en la situación en que él estaba desobedecer las órdenes que tenían, no 

era tan fácil como hoy en día que cualquiera puede dejar de comer carne si 

así lo desea, por qué ¿Qué creen que pasaba si tu desafiabas la autoridad 

real en ese momento? ¿Qué pasaba si tú le decías al rey, yo no quiero de tu 

comida? De seguro en ese momento te mandaban matar, porque los 

esclavos solo tiene que hacer lo que el rey conquistador diga. 

Pues piense en el nivel de convicción de Daniel que sabía que eso le podía 

pasar en su vida, y por esa decisión que tomo Daniel dice la escritura que 

Dios honro la decisión de Daniel y por eso se destacó por la sabiduría que le 

dio Dios, y se distinguió por su actitud y por su carácter, y en poco tiempo 



Daniel se convirtió en uno de los principales consejeros del rey. Y bueno para 

cuando llegamos a Daniel 9, ya estaban por cumplirse 70 años de cautiverio, 

así que solo calculemos 15 años otros 70 de cautiverio, pues estamos 

hablando de un anciano de unos 80 u 85 años. 

Así que Daniel 9 ya ocurre cuando Daniel tiene alrededor de 85 años, y fue 

cuando Daniel empezó a estudiar la profecía del profeta Jeremías, porque 

Daniel ya estaba muy anciano y de seguro se preguntó ¿Sera que algún día 

volveré a mi tierra amada?  ¿Sera que un día volveré a Jerusalén? Y de 

seguro venía a su mente ese Salmo: Psa 137:5 “Si me olvidare de ti, oh 

Jerusalén, Pierda mi diestra su destreza.137:6 Mi lengua se pegue a mi 

paladar, Si de ti no me acordare; Si no enalteciere a Jerusalén Como 

preferente asunto de mi alegría. 

Así que de seguro Daniel tenía muchas de volver a su tierra, por eso se puso 

a estudiar las profecías de Jeremías para ver cuando se habría de cumplir el 

castigo, y se puso a estudiar Jeremías, porque Daniel sabía que Jeremías 

había anunciado un periodo de tiempo específico, Jer 29:10 Porque así dijo 

YHVH: Cuando en Babilonia se cumplan los setenta años, yo os visitaré, 

y despertaré sobre vosotros mi buena palabra, para haceros volver a 

este lugar.    

Entonces Jeremías dijo que después de un periodo de 70 años EL Eterno los 

visitaría, y Daniel hizo cálculos y vio que ya se estaba acercando el tiempo del 

cumplimiento, y posiblemente se preguntaba si a él le tocaría el retorno, tal 

vez él quería regresar a Jerusalén, y por eso se puso a estudiar para hacer 

cálculos, y por eso dice Daniel 9:2 YO Daniel miré atentamente en los libros 

el número de los años de que habló Jehová al profeta Jeremías, que 

habían de cumplirse las desolaciones de Jerusalén en setenta años. 

Daniel 9:3 Y volví mi rostro a Dios el Señor, buscándole en oración y 

ruego, en ayuno, cilicio y ceniza. 9:4 Y oré a YHVH mi Dios e hice 

confesión diciendo: Ahora, Señor, Dios grande, digno de ser temido, que 

guardas el pacto y la misericordia con los que te aman y guardan tus 

mandamientos. 

Daniel 9:5 hemos pecado, hemos cometido iniquidad, hemos hecho 

impíamente, y hemos sido rebeldes, y nos hemos apartado de tus 



mandamientos y de tus ordenanzas. 9:6 No hemos obedecido a tus siervos 

los profetas, que en tu nombre hablaron a nuestros reyes, a nuestros 

príncipes, a nuestros padres y a todo el pueblo de la tierra. 9:7 Tuya es, 

Señor, la justicia, y nuestra la confusión de rostro, como en el día de hoy 

lleva todo hombre de Judá, los moradores de Jerusalén, y todo Israel, 

los de cerca y los de lejos, en todas las tierras adonde los has echado a 

causa de su rebelión con que se rebelaron contra ti.  

Daniel 9:8 Oh YHVH, nuestra es la confusión de rostro, de nuestros reyes, de 

nuestros príncipes y de nuestros padres; porque contra ti pecamos. 9:9 De 

YHVH nuestro Dios es el tener misericordia y el perdonar, aunque contra él 

nos hemos rebelado, 9:10  y no obedecimos a la voz de YHVH nuestro 

Dios, para andar en sus leyes que él puso delante de nosotros por medio 

de sus siervos los profetas.  

Daniel 9:11 Todo Israel traspasó tu ley apartándose para no obedecer tu 

voz; por lo cual ha caído sobre nosotros la maldición y el juramento que 

está escrito en la ley de Moisés, siervo de Dios; porque contra él pecamos.  

¿Cuál maldición es la que cayó sobre ellos por no obedecer? La que se 

encuentra en Deut, 28 donde están todas las maldiciones por la 

desobediencia, así que Daniel está reconociendo que pecaron y continua 

su plegaria de arrepentimiento en el verso 12.  

Daniel 9:12 Y él ha cumplido la palabra que habló contra nosotros y 

contra nuestros jefes que nos gobernaron, trayendo sobre nosotros tan 

grande mal; pues nunca fue hecho debajo del cielo nada semejante a lo que 

se ha hecho contra Jerusalén. 9:13 Conforme está escrito en la ley de 

Moisés, todo este mal vino sobre nosotros; y no hemos implorado el 

favor de YHVH nuestro Dios, para convertirnos de nuestras maldades y 

entender tu verdad.  

Este verso 13 es importantísimo ya que dice conforme está escrito en la ley 

de Moisés todo este mal vino sobre nosotros, y ¿Qué dice? Y NO HEMOS 

IMPLORADO EL FAVOR DEL YHVH NUESTRO DIOS. O sea a pesar de 

todo el castigo y de todo lo que nos ha pasado no nos hemos arrepentido, 

para convertirnos de nuestras maldades y entender tu verdad, aquí quiero 



que nos demos cuenta que es Entender TU Verdad, pues es arrepentirte 

de tu pecado, dejar de transgredir la Toráh y volver a ella.  

Daniel 9:14 Por tanto, YHVH veló sobre el mal y lo trajo sobre nosotros; 

porque justo es YHVH nuestro Dios en todas sus obras que ha hecho, porque 

no obedecimos a su voz. 9:15 Ahora pues, Señor Dios nuestro, que sacaste 

tu pueblo de la tierra de Egipto con mano poderosa, y te hiciste renombre cual 

lo tienes hoy; hemos pecado, hemos hecho impíamente. 9:16 Oh Señor, 

conforme a todos tus actos de justicia, apártese ahora tu ira y tu furor de 

sobre tu ciudad Jerusalén, tu santo monte; porque a causa de nuestros 

pecados, y por la maldad de nuestros padres, Jerusalén y tu pueblo son el 

oprobio de todos en derredor nuestro.  

Daniel 9:17 Ahora pues, Dios nuestro, oye la oración de tu siervo, y sus 

ruegos; y haz que tu rostro resplandezca sobre tu santuario asolado, por 

amor del Señor. 9:18  Inclina, oh Dios mío, tu oído, y oye; abre tus ojos, y 

mira nuestras desolaciones, y la ciudad sobre la cual es invocado tu 

nombre; porque no elevamos nuestros ruegos ante ti confiados en 

nuestras justicias, sino en tus muchas misericordias. 9:19 Oye, Señor; oh 

Señor, perdona; presta oído, Señor, y hazlo; no tardes, por amor de ti mismo, 

Dios mío; porque tu nombre es invocado sobre tu ciudad y sobre tu pueblo.  

¿Qué les parece esta oración de Daniel? Y la pregunta que tengo es ¿Por 

qué creen que Daniel estaba orando con tanta intensidad? ¿Por qué se 

imaginan que ora con tal desesperación y sinceridad buscando el 

perdón de Dios? ¿Por qué dijimos que Daniel ora con tal intensidad? 

Bueno fue porque Daniel se puso a estudiar y se dio cuenta de que Jeremías 

había profetizado 70 años de exilio, y Daniel se dio cuenta que ya se estaba 

cumpliendo el tiempo que había profetizado Jeremías, y la pregunta es ¿Por 

qué  Daniel no nada más dio gracias a Dios diciendo ya se está cumpliendo el 

tiempo de la restauración, volveremos a casa? ¿Por qué creen que justo 

cuando se están acabando los 70 años de exilio Daniel se pone a orar 

con ese fervor, con esa intensidad, diciéndole al Señor, perdónanos, 

porque creen?  

Bueno Daniel se puso a orar con esa intensidad al final del periodo de exilio 

que YHVH había decretado, porque Daniel es un estudioso de la Toráh, de 



seguro Daniel tiene los pasajes de la Toráh en su mente, y por eso mismo de 

seguro recordó el libro de Levítico donde se dice, que después de que el 

pueblo de Israel fuera castigado por su desobediencia, si después de que 

fueron castigados y llevados al exilio y que vinieran las maldiciones, y si aun 

con todo eso en lugar de arrepentirse endurecían el corazón y perseveraban 

en su soberbia y no se arrepentían, ¿Cuál es el decreto que haría Dios, si 

seguían con la necedad y la terquedad? 

Pues solo ponte a pensar como para, que tienes un hijo rebelde y necio y 

terco, y estas disciplinado a tu hijo, y él todavía te desafía y te dice “y que voy 

a seguir así y que, me vale seguiré haciendo lo que quiero” ¿Qué haces 

ante una actitud de desafío? ¿Bueno y que crees que hizo Dios? Bueno Él 

dijo lo siguiente:  

Levítico 26:18  Y si aun con estas cosas no me oyereis, yo volveré a 

castigaros siete veces más por vuestros pecados. 26:19 Y quebrantaré la 

soberbia de vuestro orgullo, y haré vuestro cielo como hierro, y vuestra tierra 

como bronce. 26:20 Vuestra fuerza se consumirá en vano, porque vuestra 

tierra no dará su producto, y los árboles de la tierra no darán su fruto. 26:21 Si 

anduviereis conmigo en oposición, y no me quisiereis oír, yo añadiré sobre 

vosotros siete veces más plagas según vuestros pecados. 

Entonces Daniel conociendo eso, y usted que ya lo conoce ahora multiplique 

70 años por 7 == a 490 años, como diciendo Dios ah, no te bastaron 70 años, 

pues si eso no les basto ahora les voy a dar 490 años para que termine el 

exilio, y Daniel conociendo la Toráh seguro se preocupó, y se angustio de que 

no fueran a ser 490 años, recuerde que ya tenía como 85, y que pasaría si el 

Eterno determinaba otras siete veces más, pues Daniel sabía que si eso 

pasaba moriría en tierra extranjera, que moriría en el exilio, y ¿Qué pasa si no 

es en esta generación el tiempo en que Dios termina por fin el exilio de su 

pueblo Israel?  

¿Qué va a pasar si nosotros no somos la generación que ha de ver ese 

tiempo cumplido?  Pues moriremos en Texas en tierra ajena, en tierra extraña 

y quien tiene un corazón apasionado por Dios, por Jerusalén, por la tierra 

prometida, pues lo menos que queremos es morir fuera de la tierra que Dios 

le prometió a la descendencia de Abraham, así que Daniel de seguro quería 



regresar a su tierra pero ante la advertencia de Levítico, también estaba 

pensando que no le tocaría regresar a su tierra amada. 

Y ¿Qué es lo que hizo para ver si lograba convencer a Dios? ¿Qué harías tú 

como hijo, si tu papa te dijo que te va a castigar aún más por tu desobediencia 

que es lo que tendrías que hacer, para ganarte el favor de tu padre? Pues 

suplicarle y pedirle perdón, y tomar una determinación de cambiar, y por eso 

vemos a Daniel que comenzó a suplicar: Señor hemos pecado, no nos hemos 

arrepentido Señor, y todo lo demás que ya vimos que fue la oración de Daniel. 

Y Daniel sabe que han pasado 70 años y que no había habido un 

arrepentimiento de todo el pueblo, más bien ya se encontraban en 

Babilonia haciendo business, ya se estaban levantando económicamente 

en Babilonia, ya tenían sus pequeños y grandes negocios, y esto sigue siendo 

igual en el tiempo en que vivimos, y la verdad los que controlan mucha de la 

economía mundial son judíos, son de la casa de Judá, y solo esperamos que 

pronto vuelvan a Dios y reconozcan al Mesías. 

Y por eso Daniel está muy preocupado, porque teme que el exilio en lugar de 

acabarse en los 70 años continúe por 490, y por eso hizo esta oración de 

tanto quebranto, de tanta humillación y viene el veredicto divino, Dios le 

va a enviar un ángel para decirle que ha decidido, si ya les termina el 

exilio, si ya todo termina y viene la redención y reúne a las dos casas Israel y 

Judá, o por el contrario les va a decir, que va a pasar. Y ¿Quieres saber cuál 

fue el veredicto divino? Veamos la siguiente parte. 

Daniel 9:20 Aún estaba hablando y orando, y confesando mi pecado y el 

pecado de mi pueblo Israel, y derramaba mi ruego delante de YHVH mi Dios 

por el monte santo de mi Dios; 9:21 aún estaba hablando en oración, 

cuando el varón Gabriel, a quien había visto en la visión al principio, volando 

con presteza, vino a mí como a la hora del sacrificio de la tarde.  

¿Quién es el varón Gabriel? Pues es el más famoso de los seres angelicales 

porque aparece en el nuevo testamento, porque él fue el que anuncio el 

nacimiento de Yeshúa, y vemos que este Gabriel no tiene problemas con los 

años, ya que en este pasaje estamos hablando alrededor del año 540 AC. Y 

aquí vemos al ángel Gabriel y luego alrededor de 500 años más tarde se 

aparece en la época que Yeshúa va a nacer para dar ese anuncio.  



Hasta aquí no perdamos el proceso de lo que está aconteciendo, primero 

Daniel estudio a los profetas, luego oro y después vino la revelación 

angelical, así es como viene la revelación de Dios primero es el estudio 

de su palabra, luego la oración y luego viene la revelación celestial. Y 

vamos a ver para que vino el ángel. 

Daniel 9:22  Y me hizo entender, y habló conmigo, diciendo: Daniel, ahora 

he salido para darte sabiduría y entendimiento. 9:23 Al principio de tus 

ruegos fue dada la orden, y yo he venido para enseñártela, porque tú 

eres muy amado. Entiende, pues, la orden, y entiende la visión.  

Desde el momento en que empezaste a orar y a rogar fue dada la orden, solo 

imagínate el trono de Dios siendo conmovido por una oración tan 

poderosa como la de Daniel, y de inmediato el reino de los cielos se 

puso en acción, y dice la carta a los hebreos, que los ángeles son ministros 

de Dios, y son usados para llevar a cabo los propósitos de Dios, y Dios 

sentado en su trono escucho la oración de un siervo de Él, que se está 

humillando, que está confesando su pecado y el pecado de su pueblo, y ¿Qué 

dijo Dios en su palabra? 2 Crónicas 7:14 si se humillare mi pueblo, sobre 

el cual mi nombre es invocado, y oraren, y buscaren mi rostro, y se 

convirtieren de sus malos caminos; entonces yo oiré desde los cielos, y 

perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra.  

También dice la escritura que en 2 de Crónicas 16:9 Porque los ojos de 

YHVH contemplan toda la tierra, para mostrar su poder a favor de los 

que tienen corazón perfecto para con él. Entonces Dios está contemplando 

la tierra para ver si hay alguien que tenga un corazón recto para con El, y Dios 

está haciendo lo mismo el día de hoy, Él está buscando en toda la tierra para 

ver si uno de sus siervos le busca de corazón, y Dios está deseando traer 

redención a la humanidad, y sus ojos recorren toda la tierra a ver si uno de 

sus siervos se pone en la brecha, a ver si alguien reconoce, a ver quien 

busca, a ver quién clama, Dios está buscando y en el tiempo de Daniel 

escucho a alguien, que como dice el libro de Apocalipsis sus oraciones suben 

delante de Dios como un olor fragante, como incienso y como perfume. 

Así que en el momento en que comenzó a orar Daniel, Dios le dijo al 

ángel, Gabriel ve a darle sabiduría y revelación a mi siervo, y dice la 



escritura que no hará nada El señor nuestro Dios sin antes revelarlo a sus 

siervos los profetas, o sea que cualquier cosa que suceda en la tierra, entes 

de que pase, Dios va buscar en toda la tierra gente como Daniel, para darles 

sabiduría y para que prediquen en mensaje que al oírlo las personas se 

arrepientan, y la pregunta es ¿A quién le gustaría recibir sabiduría y 

revelación de parte de Dios para lo que viene?  ¿Entonces que tenemos 

que hacer? Pues lo mismo que hizo Daniel. 

1 Estudiar: miro atentamente en los libros de los profetas, escudriño, así que 

todo lo que escuches escudríñalo, compáralo con lo que dicen los profetas de 

Dios, y no con lo que dicen muchos profetas charlatanes que andan por allí 

hoy en día. Daniel no se fue a un curso motivacional, no se fue a un retiro, él 

se fue a los profetas, y la palabra profética es lo más seguro que tenemos, 

Pedro dijo, que estemos atentos a la palabra profética más segura, como a 

una antorcha que alumbra en el lugar obscuro hasta que el lucero de la 

mañana salga y se manifieste.  

Pero mientras tanto, mientras Yeshúa no se manifiesta por segunda vez, a 

que tenemos que estar atentos, bueno si hay algo que en este tiempo 

tenemos que estar estudiando, y estudiando, y escudriñando es los libros de 

los profetas, los profetas son los libros más importantes para entender los 

planes divinos, y lo interesante es que tanto en el cristianismo como en el 

judaísmo lo que más se está ignorando son los libros de los profetas, y hoy le 

advierto no los descuidemos, tengamos la misma actitud de Daniel. 

2 Se humillo, oro y rogo: y por hacer eso viene una manifestación angelical 

donde se le presenta Gabriel y le dice: Daniel 9:22  Daniel, ahora he salido 

para darte sabiduría y entendimiento. 9:23 Al principio de tus ruegos fue 

dada la orden, y yo he venido para enseñártela, porque tú eres muy 

amado. Entiende, pues, la orden, y entiende la visión.  

Daniel 9:24 Setenta semanas están determinadas sobre tu pueblo y sobre 

tu santa ciudad, para terminar la prevaricación, y poner fin al pecado, y expiar 

la iniquidad, para traer la justicia perdurable, y sellar la visión y la profecía, y 

ungir al Santo de los santos.  

Este texto nos habla, de que 70 semanas estaban determinadas sobre el 

pueblo de Daniel, (Israel), y sobre Jerusalén para terminar con la 



prevaricación, para que ya no haya más transgresiones a la Toráh, ya no va a 

haber más pecado, ya no va haber más transgresión, y se le va a poner fin al 

pecado, y expiar la iniquidad, o sea acabar con la maldad, Para  traer la 

justicia perdurable, y sellar la visión y la profecía, o sea que ya no habrá más 

profecías y más visiones porque ya todo se cumpliría, y termina con la frase: 

Y Ungir al Santo de los Santos, y ¿Quién es ese? Bueno es el que va a 

ser Rey sobre todo Israel y sobre el mundo entero y su reino no tendrá 

fin, y así se acabó la historia.  

Pregunta ¿el ruego y la intercesión de Daniel para que Dios no los castigara, 

más tiempo se le habrán concedido su petición? Bueno ¿cuánto le dijo el 

Eterno a Daniel que estaba determinado para Israel? 70 semanas, es si esas 

semanas son semanas de años, y otra vez ¿70 por 7 cuánto es? 490 esto 

es lo que Dios dijo que era el tiempo determinado para el pueblo de 

Daniel, 70 años multiplicado por 7, pero solo estuvieron 70 años en el exilio, 

entonces ¿Dios los libro del castigo y lo rebajo solamente a 70 años si o no?  

Recuerde que el castigo eran 70 años pero si estando allá no se arrepentían 

eran 7 veces más, y Dios está diciéndole a Daniel por medio de Gabriel que 

estaban determinadas, decretadas 70 semanas que todo estudioso de las 

escrituras sabe que es un periodo de 490 años, y eso estaba ya 

determinado para el pueblo de Daniel y vemos la gran misericordia de Dios al 

perdonarlos porque ya estaban decretados 70 semanas de años. 

Daniel 9:25 Sabe, pues, y entiende, que desde la salida de la orden para 

restaurar y edificar a Jerusalén hasta el Mesías Príncipe, habrá siete 

semanas, y sesenta y dos semanas; se volverá a edificar la plaza y el muro en 

tiempos angustiosos.  9:26 Y después de las sesenta y dos semanas se 

quitará la vida al Mesías, mas no por sí; y el pueblo de un príncipe que 

ha de venir destruirá la ciudad y el santuario; y su fin será con 

inundación, y hasta el fin de la guerra durarán las devastaciones.  

Bueno ahora si ya teniendo todo este contexto, ahora si vamos a ver el 

ambiente espiritual en el que estaba Daniel en ese tiempo, y ¿Cómo era el 

ambiente espiritual? Pues Daniel estaba orando, estaba implorando y en el 

capítulo 10 comienza diciendo: Daniel 10:1 En el año tercero de Ciro rey de 

Persia fue revelada palabra a Daniel, llamado Beltsasar; y la palabra era 



verdadera, y el conflicto grande; pero él comprendió la palabra, y tuvo 

inteligencia en la visión. Aquí ya se nos muestra un hecho histórico 

identificable y esa es la diferencia entre la biblia y otros libros, cuando la biblia 

te da datos de un país o de un tiempo, eso tú lo puedes verificar con datos 

externos, de echo para auxiliarnos en este estudio tuve que consultar algunas 

fuentes externas a la biblia para que podamos verificar que lo que se dijo en la 

biblia, pues no nada más está allí, sino que también lo puedes verificar con 

historiadores, por ejemplo un historiador llamado Josefo escribió historia que 

cuadra perfectamente con la profecía bíblica, y eso considerando que Josefo 

vivió unos 600 años después de Daniel, y el da fe histórica de que todas las 

profecías de Daniel se cumplieron de manera exacta. 

Y bueno estamos hablando del año tercero del reinado de Ciro de Persia, el 

tercer año de que conquisto Babilonia, y eso ocurrió en el año 539 AC, así 

que el evento de la biblia es tres años después del 539 AC. O sea el 536 o 

535, y en ese año fue revelada palabra a Daniel, llamado Beltsasar; y la 

palabra era verdadera, y el conflicto grande; pero él comprendió la 

palabra, y tuvo inteligencia en la visión. 

Así que este rey Ciro, fue el que termino oficialmente el exilio de Babilonia, no 

todos regresaron, pues los únicos que regresaron fueron los judíos, pero ese 

no esto todo el pueblo de Dios, ese no es todo Israel, y las tribus del norte 

ellos nunca regresaron y hasta el día de hoy se habla de ellas como las tribus 

perdidas, y bueno el pasaje dice que a Daniel se le revelo una profecía, y el 

verso 2 dice: Dan 10:2 En aquellos días yo Daniel estuve afligido por 

espacio de tres semanas. 10:3 No comí manjar delicado, ni entró en mi boca 

carne ni vino, ni me ungí con ungüento, hasta que se cumplieron las tres 

semanas.  

Y aquí quiero que note, lo serio que es y lo que implica la lucha espiritual, y de 

verdad este tema de la lucha espiritual es algo que había descuidado hasta 

que estudiando a fondo este libro, pues me he propuesto continuar en serio la 

lucha espiritual, y este estudio también pueden ser unas vitaminas para el 

tiempo final de aflicción que se viene encima. Y él no comer de Daniel en 

hebreo implica no comer comida fina, tipo gourmet.   



Daniel 10:4  Y el día veinticuatro del mes primero estaba yo a la orilla del gran 

río Hidekel. (Este es el rio que también se conoce como el rio Tigris, que está 

en Babilonia), y parece que este rio es el lugar a donde Daniel se retiraba 

para ir a orar, y esto era algo común entre los judíos, tan es así que en el libro 

de los hechos Pablo fue a buscar creyentes que estuvieran orando y los 

encontró a la orilla de un rio, y allí conoció a la famosa Lidia vendedora de 

purpura, y los encontró en el rio, porque en los lugares donde no había 

sinagoga para reunirse pues se retiraban a un lugar pacifico para orar. Y así 

vemos a Daniel haciendo lo mismo, él está en un espíritu de oración, y.   

Daniel 10:5 Y alcé mis ojos y miré, y he aquí un varón vestido de lino, y 

ceñidos sus lomos de oro de Ufaz. Aquí hay otra manifestación celestial, 

en el capítulo 9 ¿Quién se le apareció? El ángel Gabriel, pero aquí es otro 

personaje y a ver si usted puede descubrir ahora quien es este varón que se 

le aparece ahora, y tengo otra pregunta ¿Quiénes vestían de lino fino? Los 

sacerdotes, y dice que tenía un cinturón de oro de Ufaz, y esta región de 

Ufaz, era donde se encontraba el oro más fino, y bueno este personaje estaba 

vestido de lino y tenía un cinturón de oro finísimo, y sigue diciendo. 

Dan 10:6 Su cuerpo era como de berilo, y su rostro parecía un relámpago, 

y sus ojos como antorchas de fuego, y sus brazos y sus pies como de 

color de bronce bruñido, y el sonido de sus palabras como el estruendo 

de una multitud. El berilo es como cristal azul turquesa, y su rostro parecía 

un relámpago, o sea que tenía una luz intensa como la de un relámpago, y 

sus ojos como antorchas de fuego, solo imagina la intensidad de su mirada, 

como el fuego, y sus brazos y sus pies como de bronce puy pulido, que brilla 

muchísimo, y aquí es donde ya viene una pista de quien es, y el sonido de sus 

palabras como el estruendo de una multitud, cada vez que hablaba se oía 

como su fuera una multitud, como un estadio cuando su equipo mete un gol, y 

para ver quien es vamos a ver una descripción exacta de lo que dice Daniel 

pero ahora dada por el apóstol Juan. Y algo a notar es que la vestimenta que 

describe Daniel nos habla de un sacerdote que se está manifestando y es 

nada menos que el sumo sacerdote. 

Revelaciones 1:4 Juan, a las siete iglesias que están en Asia: Gracia y paz a 

vosotros, del que es y que era y que ha de venir, y de los siete espíritus que 

están delante de su trono; 1:5 y de Jesucristo el testigo fiel, el primogénito 



de los muertos, y el soberano de los reyes de la tierra. Al que nos amó, y nos 
lavó de nuestros pecados con su sangre, 1:6 y nos hizo reyes y sacerdotes para 

Dios, su Padre; a él sea gloria e imperio por los siglos de los siglos. Amén. 1:7  

He aquí que viene con las nubes, y todo ojo le verá, y los que le 

traspasaron; y todos los linajes de la tierra harán lamentación por él. Sí, amén.  

Rev. 1:8 Yo soy el Alfa y la Omega, principio y fin, dice el Señor, el que es y 
que era y que ha de venir, el Todopoderoso. 1:9 Yo Juan, vuestro hermano, y 

copartícipe vuestro en la tribulación, en el reino y en la paciencia de Jesucristo, 

estaba en la isla llamada Patmos, por causa de la palabra de Dios y el 

testimonio de Jesucristo. 1:10  Yo estaba en el Espíritu en el día del Señor, y oí 

detrás de mí una gran voz como de trompeta,  

Rev. 1:11 que decía: Yo soy el Alfa y la Omega, el primero y el último. Escribe 

en un libro lo que ves, y envíalo a las siete iglesias que están en Asia: a Éfeso, 

Esmirna, Pérgamo, Tiatira, Sardis, Filadelfia y Laodicea. 1:12 Y me volví para 

ver la voz que hablaba conmigo; y vuelto, vi siete candeleros de oro,  

Rev. 1:13 y en medio de los siete candeleros, a uno semejante al Hijo del 
Hombre, vestido de una ropa que llegaba hasta los pies, y ceñido 

por el pecho con un cinto de oro. 1:14 Su cabeza y sus cabellos eran 

blancos como blanca lana, como nieve; sus ojos como llama de fuego; 1:15 

y sus pies semejantes al bronce bruñido, refulgente como en un 

horno; y su voz como estruendo de muchas aguas.  

La pregunta es ¿Por qué creen que cuando Yeshúa habla su voz es como el 

estruendo de muchas aguas, que representan las aguas? Naciones pueblos y 

lenguas, o sea que cuando El habla, Él está siendo el vocero de las multitudes 

de las tribus de Israel y de los pueblos que han de ser redimidos.  

Rev. 1:16 Tenía en su diestra siete estrellas; de su boca salía una espada aguda 
de dos filos; y su rostro era como el sol cuando resplandece en su 

fuerza. 1:17 Cuando le vi, caí como muerto a sus pies. Y él puso su diestra 

sobre mí, diciéndome: No temas; yo soy el primero y el último; 1:18 y el que 

vivo, y estuve muerto; mas he aquí que vivo por los siglos de los siglos, amén. Y 

tengo las llaves de la muerte y del Hades. 

Entonces volviendo con Daniel, ¿Ya nos quedó claro quién es ese personaje 

que se le apareció? Y es muy interesante esa aparición, porque en el capítulo 



9 se le apareció Gabriel que es el mismo que anuncio el nacimiento de 

Yeshúa, y en el capítulo 10, se le presento Yeshúa.  

Daniel 10:7 Y sólo yo, Daniel, vi aquella visión, y no la vieron los hombres que 

estaban conmigo, sino que se apoderó de ellos un gran temor, y huyeron 

y se escondieron. 10:8 Quedé, pues, yo solo, y vi esta gran visión, y no 

quedó fuerza en mí, antes mi fuerza se cambió en desfallecimiento, y no tuve 

vigor alguno.  

Y pregunto ¿dónde hay otro pasaje que ocurre un evento similar donde hay 

una revelación celestial y solo uno oye la voz y los demás solo están 

espantados y no entendieron nada? En el camino a Damasco, donde Pablo va 

con otros hombres que escucharon el estruendo pero no entendieron lo que 

se hablaba, y es un suceso muy parecido a este de Daniel, y eso nos muestra 

que El Señor se manifiesta a personas específicas que tienen un llamado 

especial en la redención. Y vemos en este texto que a Daniel se pasó lo 

mismo que a Juan, que cuando le vio cayo como muerto. 

Daniel 10:9 Pero oí el sonido de sus palabras; y al oír el sonido de sus 

palabras, caí sobre mi rostro en un profundo sueño, con mi rostro en tierra. 

10:10 Y he aquí una mano me tocó, e hizo que me pusiese sobre mis 

rodillas y sobre las palmas de mis manos. 10:11 Y me dijo: Daniel, varón 

muy amado, está atento a las palabras que te hablaré, y ponte en pie; porque 

a ti he sido enviado ahora. Mientras hablaba esto conmigo, me puse en pie 

temblando.  

Vemos a Daniel en una actitud de temor y temblor, temblando por este 
personaje que se le aparece, y dijo Isaías 66:1 YHVH dijo así: El cielo es mi 
trono, y la tierra estrado de mis pies; ¿dónde está la casa que me habréis de 
edificar, y dónde el lugar de mi reposo? 66:2 Mi mano hizo todas estas cosas, y 
así todas estas cosas fueron, dice YHVH; pero miraré a aquel que es 
pobre y humilde de espíritu, y que tiembla a mi palabra.  Daniel 
10:12 Entonces me dijo: Daniel, no temas; porque desde el primer día que 
dispusiste tu corazón a entender y a humillarte en la presencia de tu Dios, 
fueron oídas tus palabras; y a causa de tus palabras yo he venido. 10:13 
Mas el príncipe del reino de Persia se me opuso durante veintiún días; pero 
he aquí Miguel, uno de los principales príncipes, vino para ayudarme, y quedé 
(estuve) allí con los reyes de Persia.  



No sé si ha habido un momento en tu vida, en que dices, ahora sí quiero 

entender la palabra de Dios, ya no quiero dejarme llevar por lo que dijo el 

teólogo fulano, o lo que enseña el instituto bíblico, Señor revélame tu palabra, 

y si no has pasado por ese momento yo te invito a que no dejes pasar este 

momento y que en este día, tú le digas Señor, ahora si yo quiero entender tus 

palabras, porque desde el momento en que lo hagas, desde el día que 

dispongas tu corazón a entender su palabra y humillarte delante de la 

presencia de tu Dios, Él te va a escuchar y va a enviar a alguien para que te 

ayude y te de revelación. 

Y lo único que necesitas decirle es Señor, quiero conocerte, quiero entenderte 

quiero saber quién realmente eres, quiero comprender tu palabra, tu palabra 

no puede ser tan difícil como me la han pintado los teólogos, y de verdad se lo 

dijo, la palabra es una fuente inagotable de sabiduría y de riqueza, pero al 

mismo tiempo es tan sencilla y tan simple que un niño la puede entender, si 

no fuera así, Dios no hubiera dicho que instruyamos a nuestros hijos en 

su palabra, más bien diría déjalos que crezcan y después les enseñas, 

pero si dice Dios que le enseñes a los niños su palabra, entonces se 

asume que hasta un niño las puede entender. 

Y bueno ahora si ya llegamos donde quería, solo que tuvimos que dar una 

caminata para llegar aquí y ver el contexto, Daniel 10:12 y vemos que se le 

dice: porque desde el primer día que dispusiste tu corazón a entender y a 

humillarte en la presencia de tu Dios, fueron oídas tus palabras, y 

nosotros ya sabemos por el capítulo 9 de qué manera Daniel dispuso su 

corazón, y fue humillándose y ¿Qué fue lo que hizo para comenzar a entender 

y tener revelación? ¿A poco se fue al Tíbet, para estar en trance y recibir 

revelación? Lo que hizo fue estudiar diligentemente la biblia, los 

profetas, los libros, y hoy te lo voy a decir puedes pasar por todas las 

denominaciones que existen de la iglesia, pero nunca tendrás una relación 

cercana con Dios, mientras andes buscando de organización en organización, 

para tener una verdadera relación con Dios, tienes que meterte de lleno a la 

palabra de Dios, y esto que estoy compartiendo puede parecer maravilloso, 

pero tu responsabilidad es verificar lo que estas escuchando que sea 

conforme a la palabra de Dios, escudriña, busca de Dios, ora, clama, y Él 

te responderá.  



Entonces vemos que Daniel hizo algo práctico, Daniel se puso a leer, se puso 

a estudiar, él se puso a buscar el significado de la escritura y por eso su 

esfuerzo se vio recompensado, y estamos en la época de mayor posibilidad 

de hacerlo, ya no están prohibidas las escrituras, ya se tiene acceso público, 

ya existen las herramientas para el mejor estudio de la palabra, así que ya no 

hay pretexto para no hacer lo que Daniel hizo. Daniel 10:12b y a causa de tus 

palabras yo he venido. 10:13 Mas el príncipe del reino de Persia se me opuso 

durante veintiún días; pero he aquí Miguel, uno de los principales 

príncipes, vino para ayudarme, y quedé allí con los reyes de Persia.  

¿Quién es el que está hablando con Daniel? Si es Yeshúa, pues de seguro 

te sorprende, ya que cuando entendí esto me sorprendí, porque le dice que 

desde que Daniel se comenzó a humillar Él iba a venir, pero dice que por 21 

días se demoró en manifestarse a Daniel, porque dice que se le opuso el 

príncipe del reino de Persia, y ¿Cuánto son 21 días? Tres semanas, y es 

aquí donde ya se tiene uno que poner a pensar y pensar y reflexionar en todo 

esto, y al consultar algunos comentarios antiguos, me deja sorprendido algo, y 

si es Yeshúa como ya vimos, el varón que se le manifiesta a Daniel, bueno 

¿Cómo es que Yeshúa, el Rey de reyes, El Señor de señores, se esté 

enfrentando en una pelea con alguien que lo detiene por 21 días? Eso no me 

cuadraba, o sea que el príncipe de Persia, que es un ángel, que es una 

potestad espiritual, que es un principado de las tinieblas. 

Pero ¿Cómo es posible que este ser se haya puesto a pelear con Yeshúa por 

tres semanas? ¿Que acaso Yeshúa no le podía ganar? Pero ¿De dónde 

deducimos que hubo una batalla? Bueno es natural que al ver en el texto que 

dice “SE ME OPUSO” pues es lógico que la imaginación vuela y de inmediato 

empezamos a pensar en libros que hemos leído como el de “esta patente 

obscuridad” donde habla de ese tipo de luchas entre ángeles y demonios, 

pero como que aquí en este relato algo no cuadra en la supuesta pelea de 

Yeshúa son ese príncipe de Persia, y yo solo quisiera saber ¿Por qué se 

imagina usted que se demoró El Rey de reyes, EL Señor de señores tres 

semanas para manifestarse a Daniel mientras luchaba contra el príncipe de 

Persia, con un ser que está gobernando la región de Persia? 

Bueno ponga atención porque aquí vamos a aprender algo importante de la 

lucha espiritual, y es que hay seres espirituales específicos que están 



controlando diferentes naciones, o sea que hay una potestad espiritual que 

está en control de México, otro que está controlando USA, hay otro que 

controla los países del medio oriente y vea un texto conocido pero en otra 

versión: Efesios 6:12 (DHH L* 2002*) Porque no estamos luchando 

contra gente de carne y hueso, sino contra malignas fuerzas 

espirituales del cielo, que tienen mando, autoridad y dominio sobre 

este mundo lleno de oscuridad. 

Entonces vemos que esa lucha es real, que existe, y el mundo físico, el 

mundo que vemos solo es un reflejo del mundo espiritual, y así como hay 

presidentes de cada país, así también existe la contraparte pero en el ámbito 

espiritual, y dice la escritura que esos seres influyen a los gobernantes, 

incluso dice la biblia que en ocasiones Dios le dice a un ángel que vaya con 

un rey de la tierra y que le influya para que tome ciertas decisiones, conforme 

a los designios de Dios, el mismo David todo decisiones que fueron influidas 

por seres espirituales, y dice la escritura que el corazón de los gobernantes, 

de los reyes El Eterno lo inclina. Prov._21:1 Como los repartimientos de las 

aguas, Así está el corazón del rey en la mano de YHVH; A todo lo que 

quiere lo inclina.    

Y eso nos muestra que todo lo que pasa en la humanidad está en control 

absoluto de Dios, por eso mismo nos dice la escritura que no te rebeles contra 

las autoridades, porque no hay autoridad sino de parte de Dios, Dios está en 

control de todo y nada se le sale se las manos, ¿Entonces que dicen? ¿Por 

qué es que El Rey de Reyes, EL todopoderoso, al que se le dio toda 

potestad, como es que lucha 21 días con alguien que no puede vencer y 

que tuvo que ir a buscar a Miguel? Y Persia es el actual Irán, o sea que allí 

hay un principado que gobierna sobre esa región y sobre sus líderes, así que 

no te extrañe que esos gobernantes digan que quieren destruir a Israel, 

porque hay alguien que está influyendo para llevar a acabo eso. 

Entonces ¿Quién tiene la repuesta a nuestra pregunta que hemos estado 

haciendo? ¿Por qué no en 5 minutos, si es Yeshúa el ser que hablo con 

Daniel, porque no en 5 segundos lo despacho, 4 segundos para decirle 

porque lo destruía y otro segundo para despedazarlo? Hubiera sido tan 

sencillo como decirle sabes que, me está llamando Daniel, toma, toma y 

toma y hay nos vemos, pero por el contrario dice que se aventó 21 días allí, 



bueno aquí es donde he aprendido la lección más importante sobre la lucha 

espiritual, y en primer lugar NO DEBEMOS IMAGINARNOS QUE ESTABAN 

PELEANDO A TRANCAZOS, NO se imaginen que en las nubes Yeshúa 

tiraba un golpe y pas, salía volando por allá el príncipe de Persia, y luego le 

daban otro trancazo a Yeshúa y por allá iba a dar Yeshúa, pues no es un 

lucha a golpes, más bien es como un tribunal de justicia donde se están 

haciendo argumentos y como en un tribunal donde toma el tiempo el fiscal, 

luego el abogado defensor, y luego el Juez y luego el jurado, otra vez el fiscal, 

y luego el abogado defensor, y eso se toma mucho tiempo.  

Y dice la escritura que en el cielo hay una especie de corte, donde hay un 

fiscal que está acusando, el fiscal es el que acusa, el que presenta los cargos 

y el que dice por que deberían darle tanto tiempo de juicio al que está 

acusando, y ¿Quién es el que la hace de fiscal en esa corte que les digo, que 

de día y de noche está acusando al pueblo de Israel? Pues es santanas, él es 

el acusador del pueblo de Israel, y hay un ser angelical especifico que protege 

y guarda al pueblo de Israel, ¿Cómo se llama? Miguel, que en hebreo es 

Mijaél, y que significa “QUIEN COMO ELOHÍM= Quien como Dios” y el 

nombre de un ángel representa la misión específica de ese ángel, y la misión 

de Miguel es manifestarse al pueblo de Israel, para que el Pueblo de Israel 

diga “¿Quién como Dios?” 

Y otra pregunta ¿Por qué Dios protege al pueblo de Israel? ¿El pueblo de 

Israel tiene algo mejor que los otros pueblos? La respuesta es NO, entonces 

¿Por qué lo protege? Solo porque Él es misericordioso y clemente, o sea que 

Dios protege a su pueblo por amor, porque con amor eterno lo ha amado, y 

así que Miguel está protegiendo al pueblo y al nivel de demandas y 

contrademandas ¿Quién es el abogado del pueblo de Israel? veamos 1 Juan 

2:1 Hijitos míos, estas cosas os escribo para que no pequéis; (para que 

no transgredas la Toráh) y si alguno hubiere pecado, abogado tenemos 

para con el Padre, a Jesucristo el justo. 2:2 Y él es la propiciación por 

nuestros pecados; y no solamente por los nuestros, sino también por 

los de todo el mundo. 

Así que Yeshúa es el abogado y satanás es el acusador, y satanás tiene a su 

sequito de ángeles que estas moviendo a las naciones y que esas naciones 

son las varas que Dios usa, para disciplinar al pueblo de Israel, de manera 



que si el pueblo de Israel está transgrediendo la Toráh, ¿Cuál es la manera de 

disciplinarlo? Pues traer una nación que les esté haciendo guerra, y que les 

dispare proyectiles y cohetes, para ver si así se arrepienten, esa es la 

estrategia de Dios, entonces ¿Cuál es la estrategia de satanás? Pues 

acusarlos en todo tiempo, acusarte en todo tiempo, mira Señor estos hijos 

tuyos son un desastre, son unos rebeldes y tienes que destruirlos, tu 

dijiste en tu palabra que los ibas a destruir, tu dijiste que si seguían 

pecando tú los ibas a castigar muy fuerte y mira siguen pecando.   

Así que el acusador y sus servidores, están checando cada cosa que hace el 

pueblo de Dios, para tener con que acusarlo delante de Dios y Dios que 

puede hacer si le están presentando los argumentos y las acusaciones con 

pruebas, ¿Qué puede hacer El Señor, que puede hacer Dios si satanás le 

dice y le prueba que todo su pueblo no sirve para nada, que solo son una bola 

de rebeldes pecadores y le dice destrúyelos? ¿Cómo opera también la 

justicia de Dios? Bueno por ejemplo cuando vio a Sodoma y Gomorra 

que estaba por destruirla ¿Qué fue lo que le dijo Abraham?  

Señor, ¿vas a destruir al justo con el injusto? Lejos este de ti el hacer eso, 

¿Sera el Juez de toda la tierra injusto y destruir a los justos con los injustos, 

que tal si hay 50 justos en la ciudad? Y Dios dijo que si hallaba 50 justos en 

esa región no los destruiría, allí empezó a negociar Abraham con 45, y con 40 

y luego 30, después 20 y al último 10, pero no hubo ni 10 justos y Dios tuvo 

que destruir toda esa región, entonces recuerde actualmente hay un acusador 

que está diciendo destrúyelos, todos se desviaron, y justamente esas tres 

semanas que dice que tardo en llevarle la respuesta, ¿Qué es lo que se 

logró en ese tiempo? 

Bueno recuerde que Daniel está orando  por tres semanas, pidiendo 

perdón por el pueblo de Israel y con eso le cayó la boca al acusador de 

que no había nadie que fuera recto y que buscara de Dios, entonces 

quiero que se dé cuenta lo importante que es a partir de ahora, tomar 

una postura como la de Daniel, ¿Se dan cuenta de la trascendencia que 

puede tener en los cielos, el que tú y yo nos unamos a gente como Daniel a 

interceder por el pueblo santo de Dios, y por el bienestar del mundo entero? 

¿Ya entendieron por qué es importante, el ayuno, la aflicción, la súplica 

y el ruego por perdón? 



 Y  bueno después de que se cumplieron esos 21 días se presentó este 

mensajero celestial y le dijo Daniel 10:14 He venido para hacerte saber lo 

que ha de venir a tu pueblo en los postreros días; porque la visión es para 

esos días.  

Solo imagina eso, el mensajero le dice, por ti voy a darte a conocer la visión 

para los últimos días, por ti el Señor ha tenido misericordia, por esa oración 

que tu hiciste tengo un plan, tengo una manera de justificar, porque tengo que 

ser justo, que no todos están perdidos en sus carnalidades sino que hay un 

remanente que sigue siendo fiel, hay un remanente que se puso en la brecha 

y por eso Dios ha enviado socorro y liberación. 

Dan 10:15  Mientras me decía estas palabras, estaba yo con los ojos puestos 

en tierra, y enmudecido. 10:16 Pero he aquí, uno con semejanza de hijo de 

hombre tocó mis labios. Entonces abrí mi boca y hablé, y dije al que estaba 

delante de mí: Señor mío, con la visión me han sobrevenido dolores, y no me 

queda fuerza. 10:17 ¿Cómo, pues, podrá el siervo de mi señor hablar con mi 

señor? Porque al instante me faltó la fuerza, y no me quedó aliento.  

Daniel 10:18 Y aquel que tenía semejanza de hombre me tocó otra vez, y me 

fortaleció., 10:19 y me dijo: Muy amado, no temas; la paz sea contigo; 

esfuérzate y aliéntate. Y mientras él me hablaba, recobré las fuerzas, y dije: 

Hable mi señor, porque me has fortalecido.  

Aquí por tercera vez se le dice MUY AMADO, que tremenda palabra, y le dice 

una frase que a lo largo de las escrituras también se repite, NO TEMAS, 

muchas veces Yeshúa dijo no temas, porque Dios sabe  nuestra naturaleza, 

somos ovejas y una naturaleza de la oveja es que tiemblan, que son 

temerosas, solo recuerda en que piensas la mayor parte del día, andamos 

ansiosos ese es el mal de esta era, el estrés, y ¿Por qué? Por temor de todo, 

temor de que no me alcance para pagar las facturas, temor de que no haya 

trabajo, y todo el tiempo estamos afligidos por el dinero, o afligidos por 

enfermedad, o por lo que va a pasar en el futuro, entonces todo el tiempo 

estamos atemorizados, en un estado de ansiedad, y Dios nos dice a cada 

instante, NO TEMAS, MUY AMADO NO TEMAS, LA PAZ SEA CONTIGO. 

Y le dice esfuérzate y aliéntate, pero ¿Cómo puedes ser alentado? ¿Cómo 

puedes ser fortalecido, cómo? Pues dice la escritura: Josué 1:7-9 Solamente 



esfuérzate y sé muy valiente, para cuidar de hacer conforme a toda la ley 

que mi siervo Moisés te mandó; no te apartes de ella ni a diestra ni a 

siniestra, para que seas prosperado en todas las cosas que emprendas.1:8 

Nunca se apartará de tu boca este libro de la ley, sino que de día y de noche 

meditarás en él, para que guardes y hagas conforme a todo lo que en él está 

escrito; porque entonces harás prosperar tu camino, y todo te saldrá bien.1:9  

Mira que te mando que te esfuerces y seas valiente; no temas ni 

desmayes, porque YHVH tu Dios estará contigo en dondequiera que vayas. 

¿Por qué el Señor dice que medites de día y de noche en su ley, porque? Por 

qué sabe que somos unos miedosos, y por eso quiere que siempre tengamos 

presente su palabra, que meditemos en ella todo el tiempo para que no 

tengas temor, así que le dice fortalécete, esfuérzate y aliéntate, 10:19 y me 

dijo: Muy amado, no temas; la paz sea contigo; esfuérzate y aliéntate. Y 

mientras él me hablaba, recobré las fuerzas, y dije: Hable mi señor, 

porque me has fortalecido.  

Cada vez que tú y yo nos empezamos a alejar de las promesas de Dios, de su 

palabra, comenzamos a enfriarnos, se nos empieza a bajar la pila, pero de 

pronto otra vez nos empezamos a acercar a Dios, y empezamos a escuchar 

de su palabra y otra vez como que nos sentimos fortalecidos, y va pasando la 

semana y cuando llega el día de reunión, llegamos a luchas queriendo 

fortalecernos en el Señor, así que bendito sea Dios por todas las buenas 

enseñanzas que podemos oír en audio, para escuchar su palabra 

durante todos los días de la semana y no solo el día de reunión. 

Y lo que le dice al final del versículo es importante, Hable mi señor, porque 

me has fortalecido. Oye cuando tú le digas háblame Señor porque me has 

fortalecido, cuando tú le digas háblame Señor que te estoy escuchando, es 

allí cuando tú eres en vencedor en la guerra espiritual, y vean lo que le dice. 

Daniel 10:20 Él me dijo: ¿Sabes por qué he venido a ti? Pues ahora tengo 

que volver para pelear contra el príncipe de Persia; y al terminar con él, 

el príncipe de Grecia vendrá. 10:21  Pero yo te declararé lo que está 

escrito en el libro de la verdad; y ninguno me ayuda contra ellos, sino 

Miguel vuestro príncipe.  



 O sea que ¿Cuándo se acaba la lucha? Pues como dice un corito la lucha 

sigue, Y aquí tendríamos la respuesta que a veces hacemos, ¿Señor porque 

no terminas esto rápido? ¿Por qué a veces el Señor se tarda en 

contestar a nuestras oraciones? Por qué a veces el Señor permite que 

estés en una tribulación, en una angustia o en una enfermedad y le pides y le 

pides y le oran conforme a su palabra diciendo que El llevo nuestras dolencias 

nuestras enfermedades, le citamos que por su llaga hemos sido sanados, y le 

citamos todas esas promesas Y tú y yo oramos y oramos y seguimos orando, 

pero el problema sigue, sigue esa enfermedad o sigue esa aflicción.  

Y la pregunta es porque ¿Acaso Dios no es tan poderoso como para que en 

un solo instante, en una sola noche de oración, así como abrió el mar, así que 

nos conteste, y si es tan poderoso entonces porque no nos contesta rápido? 

Primero que nada es porque Él tiene un plan específico y tiene tiempos 

específicos y sus tiempos no son nuestros tiempos, ejemplo cuando sales a 

un viaje que es largo y tú ya sabes cuánto tardas para llegar a  ese lugar 

donde vas, pero tus hijos aunque ya hayan ido ¿Qué es lo que todo el 

tiempo te preguntan durante el viaje?  

Y la respuesta desesperada de los padres es “Ya te dije que falta mucho” y 

solo se pasan preguntando eso, cuando hay mucho por contemplar en el 

paisaje, y así mismo es con Dios, si te tiene en esa situación, es porque el 

paisaje el panorama, lo que estás viviendo es importante, y allí te quiere 

tener el Señor, y ¿Para qué? Para fortalecerte, Dios está pensando en 

fortalecerte en el momento exacto en que estás viviendo esa prueba, así 

que confía en El, Él tiene un tiempo específico y lo único que tienes que 

saber no es cuando, si no que va a llegar, y Dios solo quiere que tengas la 

confianza en él así como tú quieres que tus hijos tengan la confianza de que 

van a llegar, no cuando, sino que a su tiempo van a llegar. 

El Eterno le dijo a Daniel: 12:4 Pero tú, Daniel, cierra las palabras y sella 

el libro hasta el tiempo del fin. Muchos correrán de aquí para allá, y la 

ciencia se aumentará. 12:13 Y tú irás hasta el fin, y reposarás, y te 

levantarás para recibir tu heredad al fin de los días.  

Mientras tanto El Dios Todopoderoso tenía una obra planeada para Daniel, y 

le termina diciendo en al último verso del capítulo 10. 10:21 Pero YO TE 



DECLARARE LO QUE ESTA ESCRITO EN EL LIBRO DE LA VERDAD; y 

ninguno me ayuda contra ellos, sino Miguel vuestro príncipe.  

¿Quién dijimos que está hablando con Daniel? Yeshúa y ¿Qué le dijo Yeshúa 

a Daniel? “YO TE DECLARARE LO QUE ESTA ESCRITO EN EL LIBRO DE 

LA VERDAD, y ¿Cuál es el libro de la verdad? Les aseguro que no es el 

libro guerra espiritual de alto nivel, más bien el libro de la verdad es el 

libro de la Toráh, el libro de la ley, el pentateuco, la ley de Dios dada a 

Moisés, entonces ¿Quién es el único que nos puede declarar y revelar lo que 

está escrito en el rollo de la Toráh? Pues el mismo que se lo declaro a Daniel, 

y es Yeshúa, de manera que si tú quieres entender lo que está escrito en el 

libro de la Toráh, apoyándote en rabinos, en hombres mortales y no con el 

espíritu de Yeshúa el Mesías no llegaras a la verdad. 

Yeshua dijo que él es nuestro rabí, nuestro maestro, asique Él es el único que 

nos puede declarar lo que está escrito en el libro de la verdad, y luego le dijo 

algo más, 10:21b y ninguno me ayuda contra ellos, sino Miguel vuestro 

príncipe.  

Entonces ya por ultimo vamos a fortalecernos con unas palabras, y les 

voy a decir, después de esto que acabamos de analizar, tu que estás 

pasando por un momento de adversidad en tu vida, en tu hogar, en tu 

cuerpo, tu que estás pasando tiempos difíciles, quiero que escuches 

bien lo que vamos a ver como final, y vamos a leerlo para que 

escuchando su palabra seamos fortalecidos, leamos Romanos 8.  

ORACIÓN 

 Bendito seas padre eterno que por tu palabra nos fortaleces para poder 

pelear esta guerra que es real y que es en todo tiempo pero tú nos fortaleces 

ante una lucha espiritual, que durante mucho tiempo nos enseñaron que el 

enemigo es un terrible adversario en contra tuya, pero una vez que 

estudiamos tu palabra y que comprendemos que las huestes espirituales de  

maldad y los demonios se sujetan, tiemblan ante tu nombre Señor amado, y 

que no hay criatura, que no hay potestad que no haya sido derrotado, y tu 

exhibiste públicamente a los principados y a las potestades, triunfando sobre 

ellos en la cruz, así que no nada ni nadie, ni ninguna cosa creada que nos 

pueda separar de tu amor. 



Papito te doy gracias porque TÚ nos justificas, y TÚ eres el Juez de toda la 

tierra, y TÚ entregaste a tu hijo por el perdón de nuestros pecados, y quien 

podrá acusarnos, y te ruego Padre que muy pronto, en nuestra generación 

podamos ver como lanzas fuera al acusador de nuestros hermanos, y que 

podamos ver como TU lo expulsas de tu presencia par siempre a ese ser que 

nos acusa de día y de noche, y ¡hay! de la tierra cuando el dragón venga, 

porque sabe que le queda poco tiempo y aun cuando eso suceda y venga el 

dragón con furia por que le queda poco tiempo, ayúdanos a estar confiados 

en tu palabra que dice que Tu guardaras a la descendencia de la mujer que 

persigue el dragón, y que son los que tienen el testimonio de Yeshúa y que 

guardan tus mandamientos, a esos tú los vas a guardar de la hora de la 

prueba que ha de venir sobre el mundo entero.   

Ayúdanos a tener esa actitud de Daniel y que cuando alguien de nuestros 

hermanos está siendo acusado, tú puedas ver a alguien orando e 

intercediendo como Daniel por el perdón de tu pueblo, gracias padre Eterno 

por estas palabras que me han fortalecido y te lo agradezco en el nombre y 

por lo méritos de Yeshúa AMEN. 
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